

**ANALISIS PENGARUH *RETURN ON ASSET*, *EARNINGS PER SHARE*,
DAN *DEBT TO EQUITY RATIO* TERHADAP *RETURN SAHAM* PADA
PERUSAHAAN JASA SUB SEKTOR HOTEL, RESTORAN, DAN
PARIWISATA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA**

Skripsi

*Diajukan kepada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam sebagai Salah Satu
Syarat dalam Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (S.E)
pada Program Studi Ekonomi Syariah*



**UIN IMAM BONJOL
PADANG**

Oleh

TRI AGUSTINA
NIM. 1413060245

**PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
1439 H / 2018 M**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul "*Analisis Pengaruh Return On Asset, Debt To Equity Ratio, Earning Per Share Terhadap Return Saham Pada Perusahaan Jasa Sub Sektor Hotel, Restoran Dan Pariwisata yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia*" disusun oleh TRI AGUSTINA NIM.1413060245 telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat diajukan kesidang Munaqasyah.

Padang, 9 Agustus 2018

Pembimbing I



Tony Iswadi, SE.,MM.,Ak

NIP : 197206052006041001

Pembimbing II



Huriyati Akmal, M.Si

NIP: 198308172009121005

ABSTRAK

Skripsi ini disusun oleh **Tri Agustina, Nim. 1413060245**. Dengan judul skripsi “**Analisis Pengaruh *Return On Asset, Debt To Equity Ratio, Earnings Per Share* Terhadap Return Saham Pada Perusahaan Jasa Sub Sektor Hotel, Restoran Dan Pariwisata yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia**”. Jurusan Ekonomi Syariah, Kosentrasi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh *Return On Assets, Debt to Equity Ratio*, dan *Earnings Per Share* terhadap *Return saham* pada perusahaan jasa sub sektor hotel, restoran dan pariwisata yang terdaftar di BEI 2012-2017, dan bagaimana pengaruh *Return On Assets, Debt to Equity Ratio*, dan *Earnings Per Share* berpengaruh secara bersama-sama (simultan) terhadap *Return saham* pada perusahaan jasa sub sektor hotel, restoran dan pariwisata yang terdaftar di BEI 2012-2017.

Penelitian ini termasuk ke dalam jenis penelitian kuantitatif. Data dalam penelitian ini diperoleh dari data sekunder yang berupa laporan keuangan perusahaan dengan populasi yang digunakan adalah perusahaan jasa sub sektor hotel, restoran dan pariwisata yang berjumlah 25 perusahaan. Adapun teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah *purposive sampling* yaitu teknik pengambilan sampel dengan menggunakan kriteria tertentu yang ditentukan sebelumnya. Dan dari beberapa kriteria sampel yang telah ditentukan tersebut diperoleh sampel dalam penelitian sebanyak 19 perusahaan jasa sub sektor hotel, restoran dan pariwisata yang terdaftar di BEI. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian adalah regresi linier berganda.

Berdasarkan hasil analisis data dapat disimpulkan bahwa *return on asset* berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap *return* saham dibuktikan dengan koefesien regresi yang dihasilkan sebesar 0.054 dan nilai signifikan sebesar 0.775 lebih besar dari nilai taraf signifikan sebesar 0.05, *debt to equity ratio* berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap *return* saham dibuktikan dengan koefesien regresi yang dihasilkan sebesar -0.048 dan nilai signifikan sebesar 0.837 lebih besar dari nilai taraf signifikan sebesar 0.05, *earnings per share* berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap *return* saham dibuktikan dengan koefesien regresi yang dihasilkan sebesar -0.068 dan nilai signifikan sebesar 0.595 lebih besar dari nilai taraf signifikan sebesar 0.05. Secara simultan variabel ROA, DER, dan EPS memiliki nilai signifikan yang besar dari 0.05 yaitu 0.924 dengan nilai F hitung sebesar 0.159. Sehingga secara simultan variabel ROA, DER, dan EPS tidak berpengaruh signifikan terhadap *return* saham. Analisis regresi menghasilkan R Squer sebesar 0.010 atau 1% yang menunjukkan bahwa 1% dapat dijelaskan oleh variabel ROA, DER, dan EPS, 99% sisanya dapat dijelaskan oleh variabel-variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Persamaan regresi berganda dalam penelitian ini dirumuskan menjadi: $Y = 1.658 + 0.054 ROA - 0.048 DER - 0.068 EPS$

Kata Kunci: *Return On Asset (ROA), Debt to Equity Ratio (DER), Earnings Per Share (EPS), Return Saham.*